

ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

いつもの中部小へ

これまで、全力で取り組んできた体育大会が終わり、静かないつもの中部小に戻りました。気合いの入った応援合戦練習の声、楽しそうな「GO GO GO」の歌声も聞こえなくなり、寂しい気もします。

体育大会の代休明けから子どもたちは、6年生を中心に、いつものように朝の活動に取り組んでくれています。校庭の落ち葉を集めてくれている子、草むしりをしている子、畑の水やりをする子、玄関掃除、教室掃除をする子、図書室で本を借りる子などなど、自分が決めた活動に朝から取り組んでいます。「ともに生きる」ことが身についている子どもたちだなあと感心します。



【毎日、毎日、落ち葉がたいへん】



【大根の種をまきました】



【まだまだ草が生え続けます】

体育大会明けは気分が・・・

これまで、全力で取り組んできた体育大会が終わり、目標を見失ったり、疲れが出たりで、登校しづりが出る時期です。連続で休んでいる子はいませんが、ぽつんぽつんと、休む子が出てきています。佐賀市内ではいち早くインフルエンザが流行っており、学級閉鎖となってしまった学校もあるようです。

学校でも一人一人に気を配っていきますが、おうちでもお子さんの様子をしっかりと見てください。何事も早め早めに対応することが大切だと思っておりますので、気になったことは学校からもすぐに連絡差し上げます。小さなことでも結構ですので、何か気になることがありましたらご連絡ください。

工事に気をつけて！！

学校の周りで、河川工事や道路工事など、たくさん工事が行われています。

工事を請け負っている業者には子どもの安全を確保するために、誘導員を立てるようお願いしております。

朝は工事が始まっていないことが多く、また集団登校なので安心なのですが、下校時は、まだ工事が行われております。学校でも、工事現場には近づかない。どうしても通る必要がある場合は、誘導員さんの言うことをきちんと聞き、安全第一で通るように指導しております。ご家庭でも一言声かけをお願いします。

【制服について】 アンケートへのご協力ありがとうございました。過半数にはとうてい達しておりませんが、現在提出いただいた意見をもとに、PTA執行委員を中心に決定させていただきます。現在使用されている制服はずっとお使いいただいても結構ですし、「お譲り」をいただかれた場合も、使い続けてくださっても構いません。何かご質問などありましたら学校までお願いいたします。